

Fremdsprachenassistentin - Mme Vibler

"Ich heiße Marine Vibler und ich arbeite seit Ende Oktober als Fremdsprachenassistentin für das Fach Französisch an der Erich Kästner Realschule Plus. Ich bin in Lothringen geboren und groß geworden. Zudem grenzt Lothringen direkt an Deutschland an. Ich habe meinen Bachelor in Übersetzung in Paris gemacht (in deutsch, englisch und italienisch).

Ich bin nicht zum ersten Mal in Deutschland: Ich habe schon als Kind ein Jahr in einem französischen Gymnasium in München verbracht. Dieses eine Jahr hat mir so sehr gefallen, dass ich Lust auf eine weitere Erfahrung in Deutschland bekommen habe. Das Fremdsprachenassistentenprogramm, an dem ich teilnehme, bietet die Möglichkeit, ein Jahr lang in einer Schule im Ausland zu arbeiten. Zu meiner Schulzeit hatten wir auch eine deutsche Fremdsprachenassistentin und es hat sehr viel Spaß gemacht mit ihr zu arbeiten. Und daher habe ich mir gedacht, dass ich das auch machen könnte! Ich bin sehr froh, die Gelegenheit zu haben ein Jahr lang mit den Schülern aus der 6., 7., 9., und 10. Klasse arbeiten zu können. Ich denke, dass alle voneinander viel lernen können und dass wir eine tolle Zeit miteinander haben werden!"